



## Protokoll

der öffentlichen Sitzung vom 06.06.2024

im Vereinsrestaurant des TuS-Breitscheid, Mintrader Weg 108

Beginn: 20.00 Uhr

Ende: 21.00 Uhr

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste (nicht öffentlich)

---

### I. Begrüßung

### II. Rückblick Mitgliederversammlung

Als neuer Kassenprüfer wurde Marcus Schulze für 4 Jahre gewählt. Es wird eine außerordentliche Mitgliederversammlung im Herbst geben, in der über neue Mitgliederbeiträge abgestimmt werden soll.

### III. Eigenwerbung Sponsoring

Durch ein zusätzliches Sponsoring über die Sparkasse HRV aus den PS-Losen (Zweckgebunden) und einer Spende von Marcus Schulze kann in Eigenwerbung investiert werden. Es sollen Beach Flags, Rollups, Banner, Bierzelt Garnitur und ein neuer Pavillon gekauft werden.

### IV. Rückblick Breitscheider Nacht

Der TuS Breitscheid hatte für die Durchführung der diesjährigen Breitscheider Nacht um Unterstützung gebeten. Helfer von der Bürgerschaft Breitscheid haben beim Auf- und Abbau geholfen.

### V. Update Schlossfestplanung

Die Planungen gehen in die letzten Abstimmungen. Flyer und Plakate werden final abgestimmt. Das Essensangebot wird durch vegetarische Gerichte ergänzt.

Das Bühnenprogramm wird breiter aufgestellt, auch mit jungen Künstlern aus der Region. Die Greyhounds geben ihr letztes Konzert beim Schlossfest.

### VI. Verschiedenes

- Blutspende  
Die Rettungswache sollte nur übergangsweise dort untergebracht werden. Immer wieder Lärmbelästigung durch Telefongespräche der Besatzung auf der Straße oder der Autotelefone in den Fahrzeugen.

## **Bürgerschaft Breitscheid e.V.**

Alte Kölner Str. 55, 40885 Ratingen

[www.buergerschaft-breitscheid.de](http://www.buergerschaft-breitscheid.de)

E-Mail: [info@buergerschaft-breitscheid.de](mailto:info@buergerschaft-breitscheid.de)



Die Straßen rund um das Blutspende-Institut werden ständig von der Belegschaft zugeparkt, obwohl ein großer Firmenparkplatz vorhanden ist. Auf dem Grundstück der Familie Feld werden die Hecken nicht geschnitten. Der Besitzer wohnt in Frankreich. Lieferdienste haben Probleme den Linneper Weg zu befahren.

- Zustand der Straßen  
Viele Straßen in Breitscheid sind im sehr schlechten Zustand.
- Grünflächenpflege in Alt-Breitscheid  
Städtische Gelände / Verkehrsinseln werden schlecht gepflegt.  
Es wird angeregt diese Flächen über den Mängelmelder zu melden.
- Tempo 30 Zonen in Breitscheid  
Viele halten sich nicht an die Geschwindigkeitsbegrenzung.
- Autobahnlärm  
Seit dem radikalen Grün-Rückschnitt an der Autobahn, ist diese sehr laut zu hören.